

Los republicanos de Alza

El Centro Republicano de Alza ha enviado el siguiente telegrama al presidente del Gobierno provisional de la República:

"El Centro Republicano de Alza ruega a V. E. que continúe en su puesto la Comisión Gestora de la Diputación de Guipúzcoa. Protesta contra las palabras groseras del diputado Pildain en el mitin de Guernica y pide que no sean admitidos en territorio español el obispo Múgica ni el cardenal Segura.," Firma el presidente del Centro, Hernández⁸.



⁸ Concejel del Ayuntamiento de Alza en 1932 y miembro del Partido Radical-socialista.